

# STOP ! 構内事故

## ○ 「慣れ」、「油断」を取り除き、周囲の確認を意識的に行いましょう

- ・構内は、全方向から人や車が近づく、危険な場所
- ・「やっと着いた」という、緊張開放からの油断に注意
- ・車の移動が、作業の一環と考えてしまう油断に注意

## ○ バック時は、まず自分の眼で確認しましょう！ 急がず慎重に！

- ・バック事故は、静止物への衝突が大半
- ・一度停止し、まず見ましょう
- ・どこに、何があるのかを把握して車を動かしましょう

## ○ 構内で移動する場合でも、格納の確認を確実に！ (ウイング・ダンプ・ユニック等)

- ・荷降ろし、積込作業の終了で油断せず、格納状況の確認（車の回りを見る）
- ・荷さばき後に車を離れる場合、戻ってからの、確認モレに注意
- ・悪天候等（雨降り、強風）、急いで運転席に乗る時は、確認モレ注意
- ・「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」、これは、絶対に危険！（荷締め確認、格納確認）

※ 「公道でないから、大丈夫だろう…」と、確認を怠りがち

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

## 作業中に服に引火

産業廃棄物処理会社の敷地内 男性は全身にやけど、心肺停止

2021/5/6(木) 12:09

6日午前10時過ぎ、岩手県の産業廃棄物処理会社の敷地内で、作業をしていた70代の男性の服が燃える事故があり、男性は全身にやけどをして心肺停止となっています。

## 朝8時 信号のない交差点 幼稚園バスと衝突

園児3人ケガ 乗用車の無免許の男性逮捕

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2021/5/6(木) 11:02

6日午前8時半頃、千葉県の信号機のない交差点で、幼稚園の送迎バスと乗用車が衝突する事故がありました。バスには園児ら約40人が乗っていて、そのうち3人の園児が打撲などのケガで病院に搬送されたということです。乗用車を運転していた70代の男性は無免許で、警察は男性を現行犯逮捕。

## 深夜12時 大型トラックと軽乗用車が接触

後ろを走っていた乗用車が軽乗用車に衝突

軽乗用車の27歳女性が死亡

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

2021/5/6(木) 12:14

6日深夜12時ごろ、富山県の北陸自動車道で、軽乗用車と大型トラックが接触し、その後、後ろを走っていた乗用車が軽乗用車に衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（27）が頭を強く打ち病院に搬送されましたが、その後死亡が確認されました。

## 深夜1時 はみ出し 正面衝突

1人意識不明の重体、もう1人は鎖骨骨折の重傷

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2021/5/5(水) 17:02

5日午前1時ごろ、三重県の県道で、乗用車と軽乗用車が正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた会社員の男性（51）が、頭を強く打って意識不明の重体。軽乗用車を運転していた男性（44）は、鎖骨を折るなどの重傷です。現場は片側1車線の直線道路で、警察はどちらかが車線をはみ出した可能性があるとみて、当時の状況を調べています。